
第1677回例会　2012.３.８　曇り　司会　大原会員

　ロータリーソング　「我等の生業」

◎本日の出席状況

　出席：29名（27名）中21名　77.77％

　欠席：相川・織戸・斉藤（守）・斉藤（英）・柴田・瀧（丹羽・武市）各会員

◎ビジター　　船橋西RC　佐竹　章行様

◎100％以上　 鈴木恭浩～２／26　地区RAリーダーシップフォーラム

私の履歴書を語る守谷慶隆会員
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戸澤会長

　皆様こんにちは。

　先週は個人的な発表をさせていただき申し訳ありませんでした。暖かい励ましのお言葉ありがとうござい

ました。６月までは淡々と任務を果たしたいと思っておりますのでよろしくご協力お願いいたします。

　さて、間もなく「東日本大震災」が起きてから１年がたちます。世界中からの支援や国内でもあらゆる階

層の人々が「自分に何ができるか」をそれぞれ考え行動した１年だったと思います。様々なメディアが１周

年の特集をしています。すぐに行動を実行する方や、なかなかできないが「できる限りのことをしよう」と

いう人々が日本人の大半だったと思います。

　私たちのクラブでも同じです。気仙沼に行きました。荒涼とした被災地に息を呑み、校長先生のお話や生

徒たちの合唱に感動しました。その時初めて震災直後に現地に行った報告をしてくれた大原会員の涙が理解

できたように思います。

　まだまだ私たちにできることがあると思います。知恵を出しあってロータリーらしい何かをもっと探しま

しょう。

　会長挨拶終わります。

藤代幹事

１．５月迄の例会変更について

　①　３月29日（木）の例会は「夜間例会」です。

　　　場　所：船橋「山田屋」　　時　間：18時30分～　　会　費：3,000円

　②　４月12日（木）の例会は「お花見例会」です。

　　　場　所：高根寺　　時　間：11時30分～　　丹羽会員の法話と花見　　会　費：3,000円

　　　マイクロバスの準備があります。詳細は後ほどお知らせします。

　③　５月３日（木・祝）「竹の子掘例会」です。

　　　場　所：斉藤守会員の竹林　　時　間：11時～

　　　会　費：無料

　　　※　４月26日（木）の例会は振り替え休会です。通常例会はありません。

２．「大相撲観戦」について

　　　日　時：５月10日（木）　　場　所：両国国技館

　　　会　費：枡席Ｂ ４名利用 18,500円　　　枡席Ｃ ４名利用 17,400円

　　※　希望者が多い場合は例会振り替えといたします。

　　以上の出欠表を回覧します。ご記入をお願い致します。

３．船橋東RACより３月８日・３月22日・例会のお知らせと

　　４月28日（土）きららホールでの講演会のお知らせが来ています。

◎各委員会報告

　35周年記念事業実行委員会 大久保記念誌編集責任者　　

　　船橋東ロータリークラブ35周年記念、紙上座談会原稿募集

　　　締め切り　３月末日

　　　投稿方法　原則としてメール（または原稿用紙）で事務局あて送信ください

幹 事 報 告

会長あいさつ



　　　字　　数　1,000字以内

　　　テ ー マ　職業奉仕について

　　　視　　点　ロータリアンにとって も大せつなことは、自分の職業です。自分の職業を通じて社会に

貢献することだと思います。ロータリアン各自の職業の発展なくしてロータリークラブの

発展はあり得ません。そのことはロータリーの綱領で宣言しています。ところがその日本

語訳が堅苦しくわかりにくいために、また目立たないため、職業奉仕がなおざりにされて

いたように感じています。そこで綱領の新バージョンがロータリーの友３月号横組み30

ページで発表されたのを機会に、職業奉仕の意識向上を図り、各自の事業の発展の礎とし

たいと思います。ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

　　　　　　　　因みに、「定款第４条ロータリーの目的」の前文を掲載します。

　　　　　　　　　ロータリーの目的は、有益な事業の基礎として奉仕に理念を奨励し、これを育

成する。特に、次の各項を奨励することにある。
　

　以下４項は各自ロータリーの友３月号で勉強していただき、事業の発展の基礎とは何か、

あるいはご自分のお考えを投稿ください。お願いいたします。

　 35周年記念事業実行委員長　　岡田　敏男

　 同記念誌編集責任者　　　　　大久保忠男

　本日の卓話

　　　「私の履歴書」

 守谷会員　　　

　昭和49年６月17日生　現在37歳

　千葉県松戸市馬橋にて誕生

　５歳で渡米：ニューヨーク州RYEの町で小学校２年生まで在住

　８歳で帰国：東京都国立市にて１年間過ごすが、文化の違いに苦悩

　９歳から横浜市金沢区に移転：ようやく日本文化になじみ始める

　小学校での成果：小学校４年生で膝を壊し、一時野球活動を停止するが、６年生で復帰！

　市大会総合優勝、 優秀選手賞、ホームラン賞を受賞。勉学面においては期待されて、横浜高校を受験す

るも失敗、公立に進学。中学校１年生で再渡米、コネチカット州にて、春は野球、冬はバスケットボールを

部活動で参加。中学校 後の年にはバスケットボールで州選抜選手に選ばれる。高校生活は、16歳で車の免

許を取得、母親には鉄砲玉と言われるほど Enjoyする。

　バンド活動、バスケットボールに力を注ぎ比較的人気のある少年でした。

　高校卒業後NYUに合格するものも何故か日本での学生生活に憧れ急遽帰国し、桜美林大学経済学部商学

科に入学。簿記、会計、流通を主に勉学に励む？大学部活動は何故か落語研究部で日本文化に踏み込み、な

かなか上手いと評判になり林家一平（当時）の前座も務める。

　就職は、就職難と言われた時代でありましたが、４社採用でしたが、何故か も零細企業を選択。

　仕事内容は、冷凍トラックに取り付ける輸送用冷凍機器の販売、10年間のサラリーマン生活で独立し、現

在は、株式会社Ａ－TRUCK副社長で、５年目を迎えます。

次週予告　中山学園高校副理事長　三雲様



・35周年記念誌の紙上座談会の投稿を今月末までにお願いします。くれぐれもお願いします。

 大久保　忠男

・守屋会員へ幼少の時のニューヨーク生活は大変羨ましい経歴ですね。人柄の良さは落研時代の日本文化探

求の結果ですか。 山﨑　新一

・守屋さんの話で元気が出ました。やればできると実践中の守屋さん万歳！次は落語を一席期待していま

す。ありがとうの力をありがとう。 大久保　忠男

・守屋さんの私の履歴書楽しかったです。ロータリーに入会してから一番笑いました。 鈴木　崇

・守屋会員「私の履歴書」楽しく聞かせてくださいました。野球とバスケットとスポーツ万能でした。

 岡田　敏男

・守屋会員の私の履歴書、日本比較文化楽しく拝聴。 遠田　毅

・守屋さん、入浴中の話からニューヨークへ．すごい人生ですね。これからも頑張ってください。

 山口　習明

・守屋さん、愉快で楽しい卓話をありがとうございました。今度は一度「落語」を聞かせてください。楽し

みだな～。 大家　浩明

・魑魅魍魎の世界をまたに慶隆少年は翔たきました。その少年はそのまま大人になって少年の心を持ってい

ます。まさに人々への思いやりはあなたのかけがえのない財産です。生まれながらの「奉仕」の旗手です。

改めて落語をじっくりとお聞きしたい。ありがとうございます。 相澤　友夫

・守屋さん、卓話ありがとうございます。いろいろな面で才能を発揮し、当クラブをリードしてください。

 岩浅　宗之

・守屋さん、一度夜例会の時等（新年会でも）落語をお願いします。 藤井　仁毅

・前週の例会にて記念日お祝いありがとうございました。 重田　裕嗣

　 ３月８日   ￥ 12,000　　累計 ￥ 1,002,983　今週のニコニコ BOX

３月15日　卓話「今の子供たち」

 中山学園副理事長　三雲葉子様

　　22日　卓話「マリーンズ裏話」

 ロッテマリーンズ球団職員 高瀬様

　　29日　夜間例会　18時30分『山田屋』

　　　　　 ※昼間はゴルフ会コンペ

　

週報今週の担当　　　山　﨑

３月のプ ログ ラム


